

# *Le Venezuela dénoncera à l'ONU le meurtre d'enfants en Colombie*

---



Caracas, 13 octobre (RHC) Via son compte Twitter, la vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a annoncé mardi que Caracas adressera au secrétaire général de l'Organisation des Nations unies (ONU) Antonio Guterres, et à la Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme (HCDH), Michelle Bachelet, une plainte pour le meurtre de deux mineurs vénézuéliens dans la localité de Tibu, située dans le nord-ouest de la Colombie.

"Face à l'abominable assassinat d'enfants vénézuéliens à Tibu, en Colombie, le président Nicolas Maduro a chargé le ministre des Affaires Étrangères, Félix Plasencia, d'adresser la plainte au secrétaire général de l'ONU, António Guterres, et à la Haut-commissaire aux droits de l'homme, Michelle Bachelet,

pour que ce crime ne reste pas impuni", a écrit Rodriguez dans un tweet.

La vice-présidente vénézuélienne a également accusé le président d'extrême droite colombien, Iván Duque, d'être le "responsable direct de l'extermination des Vénézuéliens" pour avoir encouragé la haine, la discrimination et la xénophobie à l'égard des citoyens vénézuéliens. "Le crime commis à Tibu contre des enfants vénézuéliens ne doit pas rester impuni", a-t-elle souligné.

En accord avec la diplomate vénézuélienne, Caracas activera "tous les mécanismes internationaux" pour protéger ses migrants en Colombie, où les Vénézuéliens sont victimes de la "politique de haine et de persécution des hautes autorités".

Vendredi dernier, un garçon de 12 ans et un garçon de 18 ans ont été tués après avoir été arrêtés pour vol présumé dans un magasin de Tibu, dans le département de Norte de Santander. Les deux adolescents auraient reçu des balles dans la tête et des pancartes "voleurs" auraient été placées sur leur corps.

Le même mardi, le procureur général vénézuélien, Tarek William Saab, a accusé le gouvernement de Duque d'encourager une politique d'extermination des migrants vénézuéliens.

Dans le même esprit, dans une lettre adressée à son homologue colombien, Francisco Barbosa, Saab a demandé "de faire la lumière sur l'assassinat des deux adolescents vénézuéliens exécutés sur la voie publique".

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273690-le-venezuela-denoncera-a-lonu-le-meurtre-denfants-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**